

wir Auguste behalten wollten. Sie sind abgereist, weil Auguste nur auf wenige Tage eingerichtet war; in acht Tagen kommt sie zurück. Ich freue mich sehr, dann habe ich eine Gefährtin.

44.

Herz, Du hast Dir selber oft
Weh gethan, und hast es Andern.

Auguste ist bei uns eingerichtet; ich gehe mit ihr um, als ob sie meine Schwester, meine Mutter behandelt sie, als ob sie ihre Tochter wäre. Ihre frische, kräftige Natur übt einen wohlthätigen Einfluß auf mich, ich werde lebensfrischer und wir sind zu Zeiten wie übermüthige Kinder. Meine Eltern lachen dazu. „Seid nur fröhlich,“ sagen sie, „die Jugend ist ein kurzer Traum.“ Auguste muß alles mit durchmachen; sie hat tüchtige Kräfte und ist gewandt dabei, alles gelingt ihr und wir wetteifern mit einander. Ihre Fehler kommen auch zum Vorschein, sie ist hochmüthig und ein wenig unbulbsam, aber sie hat doch ein Herz und wir sind nie lange uneinig.